

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 27. Januar 2009

Einrichtung Kreisverkehr Admiral-Scheer-Straße / Elisabethenstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Kreuzungsbereich Admiral Scheer Straße / Elisabethenstraße *im Rahmen der seit Jahren geforderten Umgestaltung des Paulusplatzes* in einen Kreisverkehr umgewandelt werden kann. Sollte dies durchführbar sein, wird um direkte Umsetzung gebeten.

Empirische Untersuchungen bestätigen, dass der Straßenverkehr reibungsloser läuft und somit zur Reduzierung des Ausstoßes von Schadstoffen führt. Aus diesen Gründen wird gebeten, diesem Antrag zu folgen *und dem Ortsbeirat die Planung vorzustellen*.

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Porten
Stv. Vorsitzender